



歌浦っ子だより(学校だより) №4

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和6年4月30日 文責:校長 泉 清一

歓迎集会・歓迎遠足、楽しくできました！

4月26日(金)1年生を迎える歓迎集会を体育館で行いました。

1年生の自己紹介から始まりました。一人一人、自分の名前と好きな食べ物や好きな動物などを上手に発表しました。そして、体育・集会委員会が考えた「もうじゅう狩りに行こいうよ!」と「貨物列車」のゲームをしました。1年生から6年生までが楽しく触れ合うことができ、とても良かったです。最後に、1年生からのお礼と「校歌」を歌いました。元気よく「校歌」が歌えて良かったです。運営委員会の司会や進行もとても上手でした。

そして長串山公園を目指して、歓迎遠足に行きました。今年は曇り空の中でしたが行いました。

初めに、縦割り遊びを行いました。「だるまさんが転んだ」や「ハンカチ落とし」など、各班で楽しく遊んでいました。次に、自由時間となり、子どもたちが一番遊びたかった「ローラースベリ台」では、楽しく滑っていました。

そして、縦割り班ごとにお弁当とおやつを食べました。子どもたちは、「美味しい!」と喜んで食べていました。その後自由に遊んでいると、雨がポツポツと降ってきました。予定時刻より少し早くなりましたが、集団下校で帰りました。

保護者の皆様、朝早くからお弁当の準備、ありがとうございました。

